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Présents 

Tom Lepage 
(Directeur CP-CE1) 

Mathilde Dartiguelongue 
(Enseignante CE2-CM1-CM2) 

Tatiana Pigier 
(Enseignante PS-MS-GS) 

Annette Viaud 
(Maire Luxé) 

Jackie Brun 
(Première adjointe Luxé) 

Sylvie Charriaud 
(Commune de Juillé) 

Emeline Gasseling 
(Commune de Juillé) 

Aurore Ollier  
(Présidente ape) 

Loïc Ditlecadet 
(Parent élève CP) 

Séverine Dugé de Bernonville 

(Parent élève 
CM2/trésorière APE) 

Séverine Gasseling 
(Parent élève CP) 

Sonia Guyard 
(Parent élève PS) 

Aurélia Comby 
(Parent élèves CM2) 

  

EXCUSÉs 

Sandrine Etcheverry 
(Inspectrice de l’Éducation 

Nationale) 

Sonia Sillon 
(Maitre du RASED) 

Marie-Claire Gagnaire 
(Maire Ligné) 

Pascal Kaud 
(Maire Juillé) 

  

 

 

Début de séance : 18h00 

Procès-verbal DU CONSEIL D’École 

N°2                  10.02.2019                   18h 

Ordre du jour : 

I. Bilan du premier conseil d’école 

II. Le projet d’école 

III. Bilan de la coopérative 

IV. Les sorties et projets pédagogiques 

V. Demande de travaux et d’équipement 

VI. L’APE 

VII. Les questions diverses 
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I. Bilan du premier conseil d’école 

M. Lepage revient sur ce qui s’est dit lors du premier conseil d’école et informe le 

conseil de la suite donnée. 

Niveau travaux : 

-Réhabilitation des toilettes de maternelle : fait. On note toutefois des soucis 

d’évacuation (eau de pluie qui stagne) au niveau de la rampe d’accès extérieure. 

-Remplacement système de chasse d’eau : fait 

-tendre un fil dans les classes d’élémentaire : non fait (en attente des indications 

enseignants) 

-Percer une porte entre la classe des CP/CE1 et de la BCD : non fait 

-Tracés de jeux dans la cour : non fait, en attente du plan 

 

Concernant les sorties et évènements annoncés au premier conseil d’école : 

-Commémoration du 11 novembre : fait 

-Sortie cinéma de Noël : fait 

-Sorties théâtre du 18/10, 10/12, 12/12, 20/12, 03/02, 07/02 : fait avec participation 

de l’APE à hauteur de 299,50€ 

-Ecole et cinéma : la classe de CP-CE1 a bien été voir Ernest et Célestine ainsi que 

Cadet d’eau douce. 

-Visite du centre de tri de Mornac pour les CE2-CM1-CM2 : fait 

-Projet lecture avec la maison de retraite : une séance de faite 

-Calendrier de l’avent inversé : fait, 38kg de denrées récoltées. 

 

II. Le projet d’école 

Les objectifs qui vont être particulièrement travaillés lors de la période 4 et 5 : 
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Ambition 1 : construire des apprentissages durables  

Objectif : accroitre la collaboration entre les enseignants de GS et CP 

Les CP iront à tour de rôle lire un livre court de la collection Sami et Julie aux 

maternelles. 

En plus de cela, les GS suivront 1 fois par semaine une séance d’écriture dans la 

classe des CP-CE1 pendant que les CE1 seront pris en charge en informatique par la 

maitresse de maternelle. 

Une grille d’évaluation de l’oral va être mise en place. Cette grille suivra le dossier de 

chaque élève. 

 

Ambition 2 : accompagner chaque élève dans la construction de son parcours 

Objectif : responsabiliser les élèves et valoriser leur engagement dans les instances, 

les projets portés par les écoles et les établissements 

 

A partir de la période 4, chaque classe élira 2 délégués. Ensuite 1 fois en période 4 et 

en début de période 5, le conseil de délégué se réunira pour décider de projets ou 

d’investissements à réaliser. 

 

Objectif : diversifier les actions de découverte des métiers et des formations 

Un mot a été collé dans les cahiers pour demander aux parents qui le souhaitent de 

venir présenter leur métier soit à l’école soit directement sur leur lieu de travail si les 

conditions de sécurité sont adéquates. 

 

III. Bilan de la coopérative 

Il y a actuellement 4349,36 € sur la coopérative de l’école et le nouveau budget bus 

de 3000€ est effectif. 

Concernant les comptes de classe : 
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Maternelle : +435,93 € 

CP-CE1 : +366,99 € 

CE2-CM1-CM2 : +760,26 € 

En termes de budget bus, le budget bus de l’année 2020 de 3000€ est effectif.  

Une nouvelle campagne de dons a été lancée fin janvier. Cette dernière a rapporté 

280€. 

 

IV. Les sorties et projets pédagogiques 

Cycle 1 : 

Projet galette 

Projet de sortie au Zoo de la Palmyre avec un travail à partir de mars sur les animaux 

et leurs caractéristiques. 

 

Cycle 2 : 

Chasse aux œufs avec la maison de retraite sous forme de course d’orientation le 17 

avril 

Un projet potager a été envisagé en partenariat avec la maison de retraire. Ce projet 

est en attente de la prise de contact avec la ferme d’Yvonne 

Théâtre d’Angoulême le 5 mai : spectacle le grand chut avec visite l’après-midi de 

l’alpha. 

Le projet de départ à Paris sera probablement reporté en juin. 

Un nouveau système de comportement a été mis en place : le système des perles. Ce 

système vise à faire du renforcement positif en récompensant les bonnes actions et 

les comportements adéquats plutôt que de punir les mauvais. 

En fin de semaine, le nombre de perles de chaque élève est compté. Les élèves avec 

le plus de perles choisissent en premier l’activité qu’ils souhaitent faire pendant le 

« fun Friday » pendant une vingtaine de minutes. 
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Cycle 3 :  

-Projet Calitom avec la visite du centre de tri et 3 interventions en classe les 17/02, 

07/04 et 28/05 

-100e jour en anglais 

-journée au collège le 16 juin avec les CM2 

-journée au chambon le 29/05  

-journée avec la maison de retraire le 26 juin 

 

V. Demande de travaux et d’équipement 

Le directeur informe les communes des travaux souhaités : 

-réparer les vélos de la maternelle  

-tendre un fil pour accrocher les travaux de peinture dans les classes d’élémentaire 

-Percer une porte entre la bibliothèque et la classe de cp/ce1 

-resserrer le panier de basquet 

-réparer le portillon en bois de la maternelle (ne ferme plus) 

-combler l’espace entre le tronc de l’arbre et la bordure avec de la terre et des fleurs 

-enlever les bonhommes de neige en gobelets et la palette 

 

Demande d’équipement : 

Le directeur fait part au conseil de la volonté d’acquérir un nouvel ordinateur pour la 

salle des maitres pour permettre aux collègues de travailler dans des conditions 

acceptables avec un ordinateur récent et rapide. Pour rappel l’ordinateur de direction 

avait couté 569€. Il est donc fait la demande d’avoir un ordinateur supplémentaire 

sur le budget investissement. 
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VI. L’APE 

Le bureau de l’APE change avec : Mme Ollier (présidente), Mme Marchesson (vice-

présidente), Mme Dugé de Bernonville (trésorière), Mme Vallade (secrétaire) et Mme 

Turbot (secrétaire adjointe). 

Le 18/10 a eu lieu un gouter avec les parents en lien avec l’équipe enseignante. 

Le 31/10 un gouter avec la maison de retraite suivi d’un défilé dans la commune et 

d’une soirée dansante. 

Une vente de calendrier (+98,61€ de bénéfice), une vente de chocolats (+466,53€ de 

bénéfice), le 23/11 un marché de Noel (+86,98€), le 08/12 un gouter de Noel avec la 

maison de retraite. 

A cela s’ajoute une subvention de 300€ de la mairie de Luxé. 

L’APE a financé des spectacles de théâtre et des sorties cinéma à hauteur de 299,50€. 

Le bénéfice actuel est de +664€ environ. 

Est prévu : une autre intervention avec la maison de retraire le 26/02, la vente de 

madeleines bijoux, le 07/03 un buffet dinatoire et une soirée déguisée, le 19/04 une 

brocante à la salle des fêtes et la kermesse de fin d’année le 20/06. 

 

VII. Les questions diverses 

Question sur la piscine : Les élèves iront-ils à la piscine cette année ? 

→ La piscine de Ruffec reste en travaux et nous n’avons pas de nouvelle de la piscine 

de Mansle. Pour l’instant il n’y aura donc pas piscine. 

Question sur le nettoyage des toilettes : En cas de vomi dans la journée dans les 

toilettes, sont-elles nettoyées ou restent-elles dans l’état jusqu’au ménage du soir ? 

→ Réponse de Mme le maire : le personnel communal (dont l’ATSEM) est en charge 

de nettoyer en cas d’accident pendant la journée. 

Question sur les fournitures et l’usage intensif des bâtons de colle : 

→ M. Lepage indique qu’une solution est à l’étude pour l’année prochaine. 

Possiblement l’avance par l’école de l’achat du petit matériel avec des prix de groupe 

et remboursement par les parents ensuite. Mais aussi la distribution du matériel à 

chaque activité : les élèves ne garderaient pas dans leur casier la colle ou les feutres 

ardoise. 
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Mme Gasseling rappelle la volonté des parents de venir aider dans l’école pour faire 

des petits travaux (peinture, créer des meubles etc.). Les enseignants ainsi que les 

parents feront une liste des petits travaux qui pourraient être faits par les parents 

bénévoles. 

 

 

Le directeur remercie chaleureusement les mairies pour les 3 années passées à 

travailler ensemble (dernier conseil d’école avant les élections municipales). 

 

Prochain conseil d’école : le lundi 08 juin à 18h 

 

Le conseil est clos à 19h30 


